



La Fundación General de la Universidad convoca el Programa de Prototipos 2018-19

L.G. | SALAMANCA

La Fundación General de la Universidad de Salamanca lanza una nueva convocatoria del Programa de Prototipos orientados al mercado para el curso 2018/2019, dirigida a estudiantes de últimos cursos de cualquiera de los centros (escuelas y facultades) en los diferentes campus y estudiantes de máster de la Universidad para el desarrollo de proyectos de fin de grado o fin de máster en sus estudios.

El programa de prototipos se encuadra dentro del programa de actuaciones TCUE, gestionado por la Fundación General, para implementar en la Universidad de Salamanca el nuevo Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad

Empresa 2018-2020 de la Junta de Castilla y León. Este proyecto está financiado por la Junta de Castilla y León a través de una subvención directa de la Consejería de Educación con cofinanciación Feder.

El objetivo del programa de prototipos es desarrollar actividades de transferencia de conocimiento entre el colectivo de estudiantes de la Universidad mediante la materialización y desarrollo de un prototipo, a través de proyectos fin de grado o fin de máster, para conseguir un producto, productos o proceso con posibilidades de ser comercializados en el mercado, fomentando la creación de empresas y el registro de patentes del Estudio salmantino.